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Facultad de Ciencias 
Departamento de Física Aplicada I 

 

 
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE 
FÍSICA APLICADA I CELEBRADA EL VIERNES 25 DE FEBRERO DE 2022 

 
 
Asistentes: 

 Alonso Pereda, Juan José (PDI permanente) 

 Ayouchi, Rachid (PDI no permanente) 

 Caizán Juanarena, Leire (PDI no permanente) 

 Carrique Fernández, Félix (PDI permanente) 

 García Gil, Antonio David (PAS) 

 González Infantes, Wilfredo (PDI permanente) 

 Leinen, Dietmar (PDI permanente) 

 López Barajas, Adriana (estudiantes) 

 Lyamani, Hassan (PDI permanente) 

 Martínez Díez, Lourdes (PDI permanente) 

 Palanco López, Santiago (PDI permanente) 

 Roa Chamorro, Rafael (PDI permanente) 

 Ruiz Arias, José Antonio (PDI permanente) 

 Ruiz del Castillo, Javier (PDI permanente) 

 Santos Alamillos, Francisco J. (PDI permanente) 

 Vallejo Avilés, José Daniel (PAS) 
 
Excusan su asistencia: 

 Marrero López, David (PDI permanente) 

 Martínez Serrano, José Javier (PDI no permanente) 

 Navarrete Astorga, Elena (PDI permanente) 

Orden del día: 

1. Lectura y aprobación, si procede, del 
acta de la reunión ordinaria del 
Consejo de Departamento de 10 de 
diciembre de 2021. 

2. Informe del Director del 
Departamento. 

3. Liquidación del presupuesto del 
ejercicio 2021. 

4. Previsión de gasto del Departamento 
para el ejercicio 2022. 

5. Actualización de la programación 
docente del segundo cuatrimestre. 

6. Revisión de los factores de 
pertinencia para las plazas de AYD y 
PSI. 

7. Renovación de la comisión asesora 
para la baremación de plazas del 
Departamento. 

8. Asuntos de trámite. 

9. Ruegos y preguntas. 

 
Con la presencia de los miembros del Consejo de Departamento que se relacionan, da 

comienzo la Sesión Ordinaria del Consejo de Departamento de Física Aplicada I del día 25 
de febrero de 2022, a las 12:04 h, en el Laboratorio de Alumnos del Departamento en la 
segunda planta del módulo de Química de la Facultad de Ciencias con el primer punto del 
orden del día. 
 
 
1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión ordinaria del Consejo de 

Departamento de 10 de diciembre de 2021. 
 

Se aprueba el acta por asentimiento unánime. 

 

2. Informe del Director del Departamento. 
 

El Director informa que ha terminado el proceso de baremación de las tres plazas de 
AYD del Departamento (067AYD18, 068AYD18 y 072AYD19) y que el pasado viernes 18 
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de febrero se publicó la resolución del concurso. Las plazas han sido obtenidas por Dª. 
Elena Navarrete Astorga, D. Francisco Javier Santos Alamillos y D. Wilfredo González 
Infantes. El Director felicita en nombre del Departamento a los tres nuevos profesores 
ayudantes doctores. 

 
El Director informa que, al ocupar el Profesor Wilfredo González una de estas tres 

plazas de AYD, ha quedado vacante la plaza de PSI que hasta ahora ocupaba 
(correspondiente a las dos plazas de AYD asignadas al Departamento en 2021, aún no 
convocadas). Indica que ha solicitado al Servicio de PDI que, para la contratación de este 
nuevo puesto de PSI, empleen la lista de la última baremación de AYD ya que la bolsa de 
trabajo de PSI del Departamento no está vigente. 

 
El Director también indica que ha cambiado la Composición del Consejo de 

Departamento al promocionar los profesores Elena Navarrete y Wilfredo González de PDI 
no permanente a permanente, y al entrar al Departamento un nuevo PDI permanente, 
Francisco Santos. 

 
El Director informa que la Profesora Elena Navarrete ha solicitado al Departamento una 

plaza de Profesor Titular de Universidad vía promoción por acreditación para que conviertan 
su plaza de AYD a Contratado Doctor. 

 
El Director informa que desde el último Consejo de Departamento se ha aprobado el 

siguiente asunto por la vía de trámite urgente: 
 

 01/02/2022: Aprobación por trámite urgente solicitud contrato “Ramón y Cajal 
2021”. 

 
El Director informa que, como se indicó en el último Consejo de Departamento, se ha 

enviado un escrito a Gerencia preguntando por la diferencia entre el presupuesto del año 
2021 aprobado por Consejo de Gobierno y el finalmente asignado. Indica que este tema se 
tratará en el siguiente punto del orden del día. 

 
 

3. Liquidación del presupuesto del ejercicio 2021. 
 

El Director pasa la palabra al Secretario Administrativo D. Daniel Vallejo que ofrece un 
informe detallado del presupuesto del año anterior y de su liquidación. D. Daniel Vallejo 
informa que la Cámara de Cuentas realizó un reajuste del presupuesto aprobado por 
Consejo de Gobierno que dio lugar a una reducción de 444,01€. También informa que no 
fue ingresado el remanente correspondiente al año 2019 debido a que no se agotó el 
presupuesto del Departamento. Indica que desde Gerencia informan que el Departamento 
no va a perder este remanente, sino que se ingresará en el presupuesto del año 2023 junto 
con el remanente del ejercicio 2021. Informa que han sobrado 1045,18€ del presupuesto 
de 2021, que hubieran sido 213,10€ de haberse cobrado dos facturas, que pasaron al 
ejercicio de 2022. Informa que no ha sido posible obtener el presupuesto de gasto de 
biblioteca y que le indican que este debe rondar los 1000€. También informa que no hubo 
liquidación de contratos en el ejercicio 2021. Por último, recuerda que el presupuesto del 
ejercicio 2021 no está completamente cerrado ya que todavía pueden aparecer gastos del 
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Servicio de Investigación correspondientes a consumo de gases o criogenia, de correos o 
de teléfono. 

 
Se aprueba la liquidación del presupuesto del ejercicio 2021 por asentimiento unánime. 
 
 

4. Previsión de gasto del Departamento para el ejercicio 2022. 
 

A las 12:18 se incorpora a la sesión el Profesor Javier Ruiz. 
 
El Director pasa nuevamente la palabra al Secretario Administrativo D. Daniel Vallejo. 

Éste informa que el presupuesto del ejercicio 2022 es el mismo de 2021, a la espera de que 
la Cámara de Cuentas haga o no un posible reajuste. Informa que el remanente del ejercicio 
2020 se ingresará cuando se agote el presupuesto. El Profesor Santiago Palanco, 
Vicedecano de Recursos Docentes e Infraestructuras, indica que, como se informó, el 
Decanato de la Facultad de Ciencias va a dejar de contribuir económicamente en la factura 
del consumo de gases de laboratorio. D. Daniel Vallejo informa que en previsión de esto se 
ha elevado la partida de gastos de laboratorio, donde está incluido el consumo de gases. 

 
Se aprueba la previsión de gasto del Departamento para el ejercicio 2022 por 

asentimiento unánime. 
 
 

5. Actualización de la programación docente del segundo cuatrimestre. 
 

Se aprueba por asentimiento unánime los cambios en la asignación de teorías y 
prácticas que se discutió en la reunión de profesores del pasado 16 de febrero motivados 
principalmente por los cambios de personal en el Departamento y que se muestra en el 
anexo a esta acta.  

 
 

6. Revisión de los factores de pertinencia para las plazas de AYD y PSI. 
 

El Director del Departamento informa de una propuesta para revisar los factores de 
pertinencia para las plazas de AYD y PSI de cara a los nuevos concursos. Indica que dicha 
propuesta tiene como objetivo facilitar el trabajo de la Comisión Asesora con criterios más 
concretos, potenciar la formación en física de los concursantes, potenciar la pertinencia del 
área de Física Aplicada y potenciar las líneas de investigación establecidas en el 
Departamento. 

 
Esta propuesta se somete a votación ordinaria realizándose la votación por sectores: 
 

 PDI permanente y AYD: 10 a favor, 1 en contra, 1 abstención. 

 PDI no permanente: 1 a favor y 1 abstención. 

 P.A.S.: 2 abstenciones. 

 Estudiantes: 1 a favor. 
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Teniendo en cuenta el porcentaje de distribución de voto para cada uno de los sectores 
que componen el Consejo de Departamento (aprobado en el Consejo de Departamento del 
10 de diciembre de 2021) los resultados finales de la votación son: 

 

 A favor: 11,21 votos 

 En contra: 1 voto 

 Abstenciones: 3,21 votos 
 
De esta forma, se aprueba por mayoría la propuesta de factores de pertinencia para las 

plazas de AYD y PSI que se muestra en el anexo a esta acta. 
 

 
7. Renovación de la comisión asesora para la baremación de plazas del 

Departamento. 
 

El Director del Departamento informa que tras la renuncia del Profesor Javier Ruiz como 
miembro de la Comisión Asesora para la Baremación de Plazas del Departamento, hay que 
elegir un nuevo miembro para dicha Comisión. El Profesor José Antonio Ruiz manifiesta su 
deseo de formar parte de la Comisión siendo el único candidato. El Consejo de 
Departamento aprueba por asentimiento unánime su incorporación a la Comisión Asesora. 

 
 

8. Asuntos de trámite. 
 

No hay. 
 
 

9. Ruegos y preguntas. 
 

La Profesora Lourdes Martínez pregunta que cuando se convocarán los nuevos 
concursos de AYD. El Director informa que aún no se conoce esta información e indica que 
el año pasado los concursos se convocaron en dos tandas, en los meses de marzo y 
septiembre. El Profesor Javier Ruiz felicita a los tres nuevos profesores ayudantes doctores 
del Departamento. 

 
 
 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 12:48 horas del lugar y fecha ut 

supra, de lo cual doy fe como Secretario con el VºBº del Director. 
 

 VºBº 

Fdo.: Rafael Roa Chamorro 
Secretario del Departamento 

Fdo.: Dietmar Leinen 
Director del Departamento 
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